

Welcome to Himeji all the way from Perth in 2018

西オーストラリア州ケルムスコット高校の生徒がやってきました

平成30年 9月17日～9月27日

本校の姉妹校である、西オーストラリア州パース市のケルムスコット高校から15名の生徒と2名の引率教員が来られました。

9月17日（月）

中部国際空港到着後、新幹線で姫路へ。

関西国際空港が一部閉鎖になり、中部国際空港への到着便で来日しました。名鉄及び新幹線を利用して姫路に到着しました。駅前でホストファミリーが出迎え、一緒にホストファミリー宅へ向かいました。

9月18日（火）

1限の学校案内を経て、2限より授業に参加。バイオリン、書道にも挑戦しました。7限終了後、体育館で全校生徒による歓迎式典を行いました。



9月19日（水）

午前、代表者で播磨西教育事務所を表敬訪問しました。

午後、全員で白鳥小学校を訪問。昔あそびを共に体験し、児童と交流を深めました。放課後、茶道の体験をしました。



9月20日（水）

姫路城を見学し、歴史博物館に移動。姫路城の構造や昔の街並み、衣装などについて学びました。その後、好古園の美しい庭園を堪能しました。



9月21日（金）

体育大会が雨天のため延期になり、6限すべて授業に参加。英語の授業だけでなく、体育や数学、中国語にも挑戦しました。



9月22日（土）～9月24日（月） ホストファミリーと過ごしました。

9月25日（火）

午前は書写山圓教寺へ。写経と坐禅を体験。学校に帰着後、日本についての講義を受けました。放課後は箏曲部の歓迎演奏を聴いた後、実際に箏を奏でました。



9月26日（水）

本校の体育大会の開会式に参加。その後、前原製粉株式会社を訪問。お餅の製造工程の説明を受け、実際に作られている様子を見学しました。

再び体育大会に参加。大縄跳び、フォークダンスで本校生徒と交流を深めました。



9月27日（木）

近隣の教福寺を訪れ、ご住職の話を伺いました。その後、弓道場も見学しました。午後は和菓子製作を体験。放課後、食堂で本校生徒とのお別れパーティに参加しました。



9月28日（金）

ホストファミリーとの別れを惜しみながら、飾西高校から京都へ出発。

